

## Profesionales en el área laboral

Escrito por Adraemond - 10/02/2021 20:00

---

La asesoría de un profesional en el área del derecho siempre va a ser importar, hace algún tiempo compro un negocio que estaba en banca rota el cual levante de la nada con ayuda de sus empleados sin embargo después de un tiempo alguno de ellos ya no se desempeñaban satisfactoriamente por lo que decidimos salir de ellos, al principio llegamos a un acuerdo donde ambas partes ganábamos pero al pasar el tiempo recibimos una demanda laboral el cual nos pareció injusto así que nos encontramos buscando abogados en oviedo que nos ayuden con este caso, mi recomendación es que siempre te asesores.

---